



Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de
PB-A1101, Seite 1/2



Quelle: Wochenzeitung VG Waldbreitbach, Nr. 13 – 31.03.11, Seite 4

Nachlese zur Arbeitstagung der Freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach



V.l.n.r. Gerd Hartmann (Atemschutzgerätewart), Hans Werner Dutz (Atemschutzgerätewart und Leiter des Atemschutzes), Dirk Hammes (VG-Verwaltung), Andreas Buhr (Atemschutzgerätewart), Werner Grüber (Bürgermeister), Severin Wingender, Kirsten Hardt (Ortsbürgermeisterin Datzeroth), Colin Sombrutzki, Johanna Schmitz, Max Hartmann, Marvin Rosbach, Daniel Bergner, Fabian Loscheider, Ulrich Schmitz (Wehrleiter), Christian Bergner, Max-Josef Heumann (stellvertretender Wehrleiter)



Pressebericht

www.ff-waldbreitbach.de
PB-A1101, Seite 2/2



Zahlreiche Feuerwehrleute aus den Löschzügen und der Jugendfeuerwehr trafen sich am 20.03.2011 im Gasthof „Zur Post“ in Datzeroth zur diesjährigen Arbeitstagung der Freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach.

Nach der Begrüßung durch Bürgermeister Werner Grüber und Ortsbürgermeisterin Kirsten Hardt erläuterte Wehrleiter Ulrich Schmitz den Jahresbericht 2010. Die Feuerwehrleute der Verbandsgemeinde Waldbreitbach wurden im vergangenen Jahr zu insgesamt 135 Einsätzen alarmiert, die sich wie folgt aufteilen: 57 Brandeinsätze und 78 Hilfeleistungen. Hierbei ist vor allem die hohe Anzahl von 27 Einsätzen aufgrund von Gefahrensituationen durch umgefallene Bäume hervorzuheben. Weiterhin informierte Wehrleiter Schmitz über die absolvierten Lehrgänge und Ausbildungen der Feuerwehrkameraden.

Wehrleiter Ulrich Schmitz stellte zudem die objektbezogenen Alarm- und Einsatzpläne vor, die in einer Arbeitsgruppe der Freiwilligen Feuerwehr erarbeitet wurden. Diese Pläne enthalten Regelungen zum Feuerwehreinsatz bei den in der Verbandsgemeinde Waldbreitbach ansässigen Einrichtungen (Wohn- und Pflegeheime, Kliniken etc.).

Die Personalstatistik der Freiwilligen Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach (Stand: 31.12.2010) stellt sich wie folgt dar:

136 aktive Mitglieder in sechs Löschzügen
29 Mitglieder der Jugendfeuerwehr
25 Mitglieder der Alterswehr.

Florian Paganetti und Manfred Remy referierten über die Vorgehensweise bei Brand- und Atemschutzeinsätzen. Die beiden Feuerwehrkameraden erläuterten wichtige Einsatzgrundsätze und gaben Informationen zur Einsatztaktik und Ausrüstung.

Der Sicherheitsbeauftragte Markus Dutz stellte den Feuerwehrkameraden die mit Wehrleiter Ulrich Schmitz erstellte Gefährdungsanalyse zur persönlichen Schutzausrüstung entsprechend den Vorgaben der Feuerwehrverordnung vor.

Oberbrandmeister Gerd Hartmann wurde auf Antrag von seiner Funktion als Leiter des Atemschutzes entpflichtet. Bürgermeister Werner Grüber dankte Herrn Hartmann für das viele Jahre mit großem Engagement ausgeübte Ehrenamt und die Bereitschaft, weiterhin als Atemschutzgerätewart zur Verfügung zu stehen. Als Nachfolger wurde Brandmeister Hans Werner Dutz zum Leiter des Atemschutzes verpflichtet. Bürgermeister Werner Grüber verpflichtete die nachfolgenden Feuerwehrleute durch Handschlag zum freiwilligen Feuerwehrdienst:

Sombrutzki, Colin
Bergner, Christian
Bergner, Daniel
Wingender, Severin
Hartmann, Max
Loscheider, Fabian
Rosbach, Marvin
Schmitz, Johanna

Löschzug Datzeroth
Löschzug Hausen (Wied)
Löschzug Hausen (Wied)
Löschzug Niederbreitbach
Löschzug Waldbreitbach
Löschzug Waldbreitbach
Löschzug Waldbreitbach
Löschzug Waldbreitbach